

Rautenberg

Aufgeklärte Schulreformen

Ein interkultureller Vergleich zwischen dem Philanthropinum in Dessau und dem Colegio de las Vizcainas in Mexiko-Stadt

Aufklärung und Schule, Männer und Frauen in Dessau und in Mexiko. Eine kulturhistorische Betrachtung und Darstellung einer facettenreichen und vielfältigen Wirklichkeit. Thematisiert werden Szenen des Alltags und des Schullebens, die in zwei verschiedenen westlichen Kontexten zur Zeit der Aufklärung stattfanden: Dessau und Neuspanien bzw. das koloniale Mexiko. In dieser Ausführung zeigen sich die Macht- und Herrschaftsverhältnisse, die sowohl innerhalb der politischen Kontrolle als auch im Bereich des Akademischen ausgeübt wurden. Das Werk versteht sich als ein alternativer methodologischer Ansatz für die Vergleichende Pädagogik.



79,00 €

73,83 € (zzgl. MwSt.)

vorbestellbar, Erscheinungstermin ca.
April 2022

Artikelnummer: 9783506792686

Medium: Buch

ISBN: 978-3-506-79268-6

Verlag: Schoeningh Ferdinand GmbH

Erscheinungstermin: 30.04.2022

Sprache(n): Deutsch

Auflage: 2019

Serie: Kultur und Bildung

Produktform: Kartoniert

Gewicht: 222 g

Seiten: 300

Format (B x H): 157 x 233 mm

